

## ゼミ活動報告

### 「2期生によるプレゼンコンテスト ～ロジカル・シンキング～」

小崎梨沙

3月8日、商学部棟商会議室にて、2期生によるロジカルシンキング（科学的思考論）のプレゼンコンテストが行われました。ER班、PA班、DC班がそれぞれ割り振られた「考える技術と書く技術：バーバラミント著」「ロジカルシンキング：照屋華子・岡田恵子著」「MBAクリティカルシンキング：グロービス・マネジメント・インスティテュート著」という課題図書について20分間でプレゼンを行い、ストーリーの完結性・独創性とアイデア・プレゼンの手際・資料の分かりやすさ・質疑応答と討論を競い合いました。

結果、優勝チームはPA班でした。この班は、ロジカルシンキングの根幹である「無駄なものは削ぎ落とし、本質をわかりやすく述べる」という精神を体現していたように感じます。また、急遽個人賞の発表も行われ、最優秀バスガール賞に油野、ギャップ賞に蔵田と松野、助演女優賞に小崎、今西特別賞に久米井がノミネートされました。そして、大変恐縮なのですが、MIP



(Most Impressive Presenter) 賞を私小崎が受賞させていただきました。

このプレゼンコンテストは2期生にとって初めての課題ということもあって、各班全力で取り組み、先生や先輩方に褒めていただけるものが完成しました。もちろん反省点の多く残るものではありませんでしたが、来期の正式なゼミ開講に向けて良いスタートがきれたのではないかと思います。今後はこの反省点をいかに改善していくのかも重要だと感じています。自分のプレゼンや質疑応答での対応でも悔しい部分ばかりを思い出してしまいましたが、評価をいただけたことは嬉しく、この思いを胸に、期待に応えられるように一生懸命勉強していきたいと思っています。

今回学んだロジカルシンキングの論理は、相手に何かを伝える際の最も基本的かつ重要な技術ですので、しっかり自分の技術にして、ゼミはもちろん学校での授業や常日頃のコミュニケーションといった様々な面でも応用させていきたいです。

ゼミの本格始動がますます楽しみになってきました！

